

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullah wabarakatuh. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT berkat nikmat dan karunia-Nya penulis masih dapat berpijak merasakan kenikmatan yang tiada tara hingga saat ini. Shalawat serta salam tercurahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga dan sahabatnya. Syukur Alhamdulillah selaku peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini yang disusun guna untuk menempuh ujian akhir Strata 1 (S1) Sarjana Ilmu Komunikasi Konsentrasi Humas di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Judul Skripsi yang peneliti susun adalah “Peran Public Relations PT. Gudang Garam Tbk Tegal Melalui Program Corporate Social Responsibility (CSR) Dalam Mempertahankan Citra Perusahaan”

Ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Yts. ibunda Sri Murtini dan ayahanda Sofyan Adam, kedua orangtua yang selalu memberikan semangat, doa, serta kedua adik saya, Robby dan Rino yang memberikan dukungan saat menyusun Skripsi ini. Terimakasih untuk semua dukungan kalian yang sangat berarti.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan proses penyusunan Skripsi ini tidaklah lepas dari berbagai kekurangan dan kesalahan. Oleh karenanya dengan segala kerendahan hati, peneliti mengharapkan adanya kritik, masukan, dan saran dari para pembaca sebagai bahan masukan sehingga dapat bermanfaat baik bagi peneliti maupun bagi pembaca pada umumnya.

Mengingat segala keterbatasan kemampuan dan pengetahuan peneliti serta beragam kendala yang ada, peneliti menyadari bahwa proses penyusunan Skripsi ini tidak akan tuntas tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada semua

pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil, dukungan, semangat, kritik, dan saram sehingga

1. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah membantu dan memberi izin kepada peneliti untuk melakukan kegiatan penelitian.
2. **Yth. Dr. Rismawaty, M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah membantu dan memberi izin kepada peneliti untuk melakukan kegiatan penelitian.
3. **Yth. Olih Solihin, M.I.Kom** selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah membantu dan memberi izin kepada peneliti untuk melakukan kegiatan penelitian.
4. **Yth. Inggar Prayoga, M.I.Kom** selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan memberikan banyak ilmu, masukan, semangat dan evaluasi kepada peneliti hingga dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini dengan tepat pada waktunya. Semoga Bapak diberikan kesehatan oleh Allah SWT aamiin.
5. **Yth. Bapak dan Ibu Dosen** di lingkungan Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah memberikan pengajaran yang luar biasa selama masa perkuliahan di Universitas Komputer Indonesia.
6. **Yth. Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi** yaitu untuk Mba Astri Ikawati, A.Md.Kom dan Mba Ratna Widiastuti Dwi, A.Md yang telah membantu dan mempermudah segala urusan yang berkaitan dengan akademik di Program Studi Ilmu Komunikasi
7. **Yth. Informan Kunci dan Informan Pendukung** yakni staff PT. Gudang Garam Tbk Tegal Bapak Joko Ngudiarto Suprihatin, Ibu Anis Rokhah, Bapak

Wahyu Dwi Ade Nugroho, dan Bapak Alif Edo Yuniawan, serta pihak kepolisian kota Tegal, Kompol Sugeng, S.H., M.H yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk peneliti dalam memberikan data atau informasi yang dibutuhkan peneliti sehingga penelitian ini dapat berjalan dengan lancar.

8. **Yts. Silmi Fauziah, Hanifa Manora, Safira Nabila Putri, Andri Wanungga, Aldina Pratiwi, Sandra Mariska Sukma, Devina Diahantri** yang selalu mendukung dan menemani dalam menyelesaikan penelitian ini serta memberikan semangat dan doa, juga yang menyempatkan waktunya untuk membantu penelitian peneliti.
9. **Seluruh teman teman IK 2016** khususnya Humas yang telah bersedia berbagi informasi dan bekerja sama dalam tugas kuliah dan saling membantu saat penelitian.

Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah membantu peneliti dalam penyusunan Skripsi ini, atas segala doa, semangat, dan bantuannya saya ucapkan terima kasih banyak. Mohon maaf bila terdapat banyak kesalahan yang disengaja ataupun tidak. Akhir kata, peneliti berharap semoga penulisan penelitian ini dapat bermanfaat untuk kepentingan penelitian dan ilmu pengetahuan di masa mendatang.

Bandung, Maret 2020

Peneliti,

Sofriani Eka Putri

NIM.41816067